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LA LETTRE 
 

        DES      
 
 

          COUZANAIS 
 

              
 

Bulletin d’information de la commune de SAIL-SOUS-COUZAN       Janvier 2013 – N° 15 
http://www.sail-sous-couzan.com 
 

 

 

Mesdames, Messieurs, chers Couzanais, 
 

Je tiens à vous présenter, au nom de toute l’équipe municipale, mes meilleurs voeux, en vous souhaitant 
une excellente année et surtout, une santé de fer ; que cette année 2013 soit belle, douce et agréable pour 
chacune et chacun d’entre vous, pour vos familles, ainsi que pour vos proches. 

 

« Nous n’héritons pas de la terre de nos parents, nous l’empruntons à nos enfants » écrivait Antoine de 
Saint-Exupéry. Cette formule a parfois été abondamment utilisée. Elle n’en garde pas moins toute sa véracité. 
Elle m’offre une parfaite transition pour évoquer ce qu’on a coutume d’appeler le développement durable, qui 
concerne au premier chef nos enfants et le village de demain. Si nous pensons le village de demain, nous 
devons d’abord et avant tout réussir celui d’aujourd’hui, dans lequel nous vivons. La préoccupation de notre 
environnement est présente dans tous nos projets. 

 

La restauration de nos bâtiments communaux nous permet d’employer des matériaux et des modes de 
chauffage plus performants et moins consommateurs d’énergie. La réfection de nos voies communales permet 
de remplacer les canalisations d’eau anciennes, responsables de nombreuses fuites. L’optimisation du 
traitement des eaux usées de nos stations d’épuration permet de protéger nos rivières. En matière d’éclairage 
public, conformément au décret de 2015, la commune tend également vers les économies d’énergie ; tout 
d’abord grâce à la mise aux normes des armoires de commande de l’éclairage public qui a été réalisée en 2011. 
Ensuite il est nécessaire de poursuivre le remplacement des anciennes ampoules, qui aujourd’hui ne sont plus 
fabriquées, par des ampoules basse consommation. C’est donc un sujet toujours à l’étude car toutes les 
solutions ne sont pas encore trouvées afin de réduire de manière significative le montant de l’éclairage public qui 
s’élève chaque année à 18000€. 

 

D’une manière plus générale, tous les projets programmés sont l’occasion de réaliser des économies 
d’énergie et de la ressource en eau, de préserver notre cadre de vie. 

 

J’ai évoqué cette partie souvent la plus visible de l’action municipale mais il me faut évoquer l’importance 
du travail effectué en matière de vie économique, de vie associative, de vie culturelle, de soutien à notre école, 
d’actions sociales,… autant de pans de la vie locale qu’il faut soutenir et conforter. 

 

Je terminerai en évoquant la question des finances, qui constituent le nerf de la guerre pour porter nos 
projets. Nous avons la volonté de conserver une situation financière saine. Parallèlement, le désengagement de 
l’Etat nous impose des charges toujours plus importantes et des dotations en diminution. Les projets que nous 
souhaitons mettre en œuvre nécessitent le soutien de différents partenaires, qu’il s’agisse de l’Etat, de la 
Région, du Département,…Nous mettons tout en oeuvre pour qu’ils nous accompagnent. 

 

Pour conclure, je veux vous renouveler mes vœux les plus sincères pour 2013 et je vous donne rendez-
vous le vendredi 11 janvier 2013 à 19H au Centre Culturel à l’occasion de la cérémonie des vœux. 

 

         Le maire, 
 

         Ludovic BUISSON. 
 

 

  

« Les 20 ans du Colombier » 

http://www.sail-sous-couzan.com/
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